

Promoverá la IP sufragio entre la ciudadanía local

Canaco-Servytur.

“El Instituto pondrá las lonas y los posters, y los vamos a distribuir entre nuestros 8 mil afiliados”

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco-Servytur) del Valle de Toluca, Jorge Luis Pedraza Navarrete, señaló que firmaron un convenio con el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para promover el voto ciudadano de cara a la elección de gobernador.

“El Instituto pondrá las lonas y los posters, nosotros los vamos a distribuir entre nuestros 8 mil afiliados para que los coloquen en sus negocios y recuerden la fecha de la elección y la importancia de ejercer el voto”.

Tendrán página de registro

Como en cada proceso electoral -dijo- incentivarán la votación y abrirán una página de internet para que los negocios se inscriban y ofrezcan descuentos o incentivos a sus clientes el próxi-

mo domingo 4 de junio si llegan con su dedo entintado, así como a aquellas personas que participen como funcionarios de casilla.

“En la página de internet la gente podrá registrar su promoción y el tipo de descuento que brindarán, es un ejercicio que hemos hecho con anterioridad y confiamos en la participación de los negocios establecidos, el voto es un derecho y una obligación cívica”.

Confío en que más de un establecimiento por municipio participe en la campaña y brinde algún descuento y pequeño obsequio a sus clientes.

“En el Valle de Toluca tenemos 68 municipios, con uno que se sume es muy bueno, pero sabemos que siempre son más. En más gasolineras, por ejemplo, daremos algo a los funcionarios de casilla. Se trata de personas que dan parte de su tiempo para la capacitación y un domingo completo el día de la elección sepan que valoramos su esfuerzo”.

Asimismo, refirió que la Canaco como organismo empresarial contará con observadores electorales para que vigilen el proceso el 4 de junio. ■



Canaco convino en apoyar en el desarrollo. TANIA CONTRERAS

Con descuentos, Canaco promoverá voto ciudadano en Edomés

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (**Canaco-Servytur**) del Valle de Toluca, Jorge Luis Pedraza Navarrete, informó que en coordinación con el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) se promoverá el voto ciudadano durante la elección de gubernatura.

"El Instituto pondrá las lonas y los pósters, nosotros los vamos a distribuir entre nuestros ocho mil afiliados para que los coloquen en sus negocios y recuerden la fecha de la elección y la importancia de ejercer el voto".

De esta manera se buscará aportar a promover la cultura democrática en el actual proceso electoral.

La meta es incentivar la votación y ofrecer descuentos o incentivos a sus clientes el domingo 4 de junio, pero deberán llegar con su dedo entintado.

"En la página de internet la gente podrá registrar su promoción y el tipo de descuento que brindarán. Es un ejercicio que hemos hecho con anterioridad y confiamos en la participación de los negocios establecidos, el voto es un derecho y una obligación cívica", comentó.

El domingo 4 de junio distintos establecimientos de varios municipios participarán en la campaña y brindarán descuentos, así como pequeños obsequios a sus clientes.

"En el Valle de Toluca tenemos 68 municipios, con uno que se sume es muy bueno,

pero sabemos que siempre son más. En más gasolineras, por ejemplo, daremos algo a los funcionarios de casilla. Se trata de personas que dan parte de su tiempo para la capacitación y un domingo completo el día de la elección sepan que valoramos su esfuerzo".

Cabe destacar que la Canaco contará con observadores electorales para que vigilen el proceso el 4 de junio.

Pedraza Navarrete recordó que algunos observadores acuden a algunas casillas para verificar que la gente vote como se debe, que no haya acciones irregulares por parte de los representantes de los diferentes partidos y en general que no haya nada que enrarezca las votaciones.

